

Últimas semanas de postulaciones

Convocan al Premio Humanizando la Salud

El Premio Humanizando la Salud apunta a financiar proyectos sociales orientados a mejorar la calidad de vida de los pacientes y cuidadores. En este 2025, uno de sus focos temáticos estará puesto en salud mental.

En esa línea, la iniciativa de Laboratorio Chile dio inicio al periodo de postulaciones para que organizaciones sociales de todo el país puedan presentar sus proyectos que van en beneficio de la salud de diversas comunidades.

En esta séptima versión, el premio contempla \$30 millones que se distribuirán entre tres proyectos ganadores, que tengan como foco humanizar los procesos

de salud tanto en el ámbito del hogar como hospitalario, así como generar instancias de prevención o educación acerca de enfermedades, acceso a terapias, tratamientos y asesorías.

“Invitamos ampliamente a las organizaciones sociales a que postulen. Que presenten sus ideas, y que propongan un proyecto que busque dar un trato más afectivo, cercano y humano a los pacientes y cuidadores”, comentó José Luis Cárdenas, director de Asuntos Corporativos. Las postulaciones estarán abiertas hasta el 31 de julio de 2025, a través del formulario disponible en el sitio web www.premiohumanizandolasalud.cl.



CEDIDA